



# Álvarez Máynez: MC atiende crisis de agua aun sin esperar votos

## Videomensaje.

El suministro hídrico será uno de los ejes de su agenda, asegura el abanderado naranja

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

Los estados gobernados por Movimiento Ciudadano (MC) sí atienden la crisis de agua, con lo que “han marcado la diferencia” con otros gobierno que no le entran al tema porque creen “que no da votos”, afirmó Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de dicho partido.

En un mensaje a través de redes sociales, ofreció que de ganar la Presidencia el suministro del agua será unos de los ejes principales de su agenda.

Hizo ver que el desabasto del líquido ya hace estragos en la Ciudad de México y el Edomex, además de que “en buena parte del país, con las sequías se han tenido efectos devastadores en el campo y el consumo humano”.

“Uno de los temas más importantes para mí junto a la seguridad es el agua. Si nosotros vemos las prioridades de los políticos, de los partidos, la agenda pública, pareciera que no es tan importante”, insistió.

Destacó que en Nuevo León y Jalisco han hecho grandes esfuerzos por resolver el desabasto, impulsar un cambio en la cultura del agua y atender problemas que PRI y PAN dejaron sin resolver por más de 30 años, como arreglar las tuberías.

“En Jalisco (por ejemplo, los nidos de lluvia ya se han instalado en más de 8 mil hogares para la captación pluvial del agua, que también es uno de los remedios más importantes en el mediano y largo plazos”, detalló.

Refirió que en el tema del agua también hay desigualdad, ya que muchos tienen más de la que necesitan y millones no tienen ni la más elemental para vivir. Por ello, lo primero que hay que hacer “es tener la claridad de enfrentarlo”, aseveró.

Por otra parte, Álvarez Máynez criticó a Alejandro Moreno, dirigente nacional del tricolor, y a Xóchitl Gálvez por aparecer “sonrientes” un día después de “votarle a Morena a magistrados carnales”.

“Fuera máscaras. Nada de ciudadanos, nada de sociedad civil. Esto son: lo peor de la política mexicana”, escribió en X.

Gálvez acudió ayer a la reunión plenaria de legisladores del PRI. —